

Produktionsstart für Skoda Octavia Scout

Ab sofort läuft im Skoda-Stammwerk Mladá Boleslav der neue Octavia Scout vom Band. Der Octavia Scout ist ein echter Abenteurer für Familie und Freizeit und fühlt sich auf der Straße genauso wohl wie im Gelände. Innovativer Allradantrieb auf Basis der Haldex-5-Technik, leistungsstarke Motoren, erhöhte Bodenfreiheit, größere Böschungswinkel, eine Zugkraft von bis zu zwei Tonnen und das Schlechtwegepaket machen das jüngste Modell zu einem der vielseitigsten Fahrzeuge seiner Klasse.

Der neue Skoda Octavia Scout ist ausschließlich auf Basis der Octavia Combi-Variante im Angebot. Bereits im September rollen in Deutschland die ersten Fahrzeuge in den Handel. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Skoda-Produktion.
